



De l'écriture au théâtre : "Lettres à plus tard"

publié le 30/11/2023

Ce lundi 4 décembre, de 9h à 10h,
les élèves de 4ème Estanguet rencontreront l'artiste Thomas
VISONNEAU de la Compagnie théâtrale du Tout vivant
pour un projet d'écriture et de pièce de théâtre
intitulé "Lettres à plus tard", en partenariat avec Le Château de Barbezieux.

Il leur présentera son projet où ils seront la base d'écriture du spectacle qu'ils auront la chance de voir le
vendredi 9 février à 14h et que chacun d'entre vous pourra découvrir en soirée lors de la
séance tout public à 20h30.

Lien de réservation ici : [Saison culturelle du Château de Barbezieux](#) ↗

Une aventure épistolaire étonnante et pleine de promesses pour ces élèves,

Pour en savoir plus... c'est [ICI](#) ↗

